

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 25. Juli 2014

Freie Schule wird "Schule mit Schwerpunkt Musik"

Die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen wurde vom Hessischen Kultusministerium als „Schule mit Schwerpunkt Musik“ zertifiziert. Die Schule nahm hierfür mit ihrem Musik-Konzept an einem Auswahlverfahren teil, in dem ein Gremium von Fachexpertinnen und Fachexperten nebst Vertreterinnen und Vertretern der zuständigen Abteilungen im Hessischen Kultusministerium die Anträge aller teilnehmenden Schulen vergleichend beurteilte.

Im Ergebnis gehört die Freie Schule zum Kreis derer, die den Qualitätskriterien der Ausschreibung entsprechen und nun berechtigt sind, das Prädikat „Schule mit Schwerpunkt Musik“ zu führen.

Musik als Teil des Schulkonzeptes

Der Schwerpunkt Musik wird an der Freien Schule in erster Linie praktisch unterrichtet. Beginnend mit musikalischer Früherziehung und Rhythmik für die Kleinsten, erlernen alle Schüler ab der ersten Klasse mindestens ein Instrument in der Streicher- beziehungsweise Bläserklasse. Die Schüler der Jahrgänge sechs bis neun musizieren in der „Eroberer-Band“.

Auf mehrtägigen Musikfreizeiten erarbeiten alle Gruppen gemeinsam ein Konzertprogramm und lernen Komponieren. Neben Auftritten an innerschulischen Veranstaltungen werden die Musikgruppen auch häufig für außerschulische Veranstaltungen engagiert.

„Musik war von Anfang an Teil unseres Schulkonzeptes und diese Zertifizierung ist nun die offizielle Bestätigung dafür, dass wir damit auf dem richtigen Weg sind“, freut sich Angela Groh, Musikpädagogin und Gründungsmitglied der Freien Schule.